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修 学 旅 行 
 ２年生は，１０月２５日（土）～２８日（火）の３泊４日の日程で沖縄県へ修学旅行に行きました。 
生徒は，平和学習や体験学習等をとおして沖縄の歴史・伝統・文化等を学ぶことができました。 

≪感想文≫（一部抜粋） 
・ 初めて見た沖縄の海は，上手く言葉にできないけれど美しかった。そこが軍艦で埋めつくされ，煙と血であふれて

いた過去があるとは想像できない程だった。 
・ 私は修学旅行で学んだことが３つありました。１つは戦争の悲惨さ，２つ目は環境について，３つ目は人の温かさ

です。 
・ マリン体験で私はスノーケリングを選びました。魚たちをすごく近くに見られて，そして触られて，とても幻想的

で癒されました。 
・ 美ら海水族館へ行きました。思ったより普通でした。でも，ジンベイザメ，ウミガメ，マナティには感動しました。

お土産を買って紅イモアイスを食べました。 
・ 授業で「沖縄の手記から」を学習してから修学旅行へ行ったが，それを学習しただけでは全然わからなかった戦争

の悲惨さや，なぜ修学旅行へ行くことができるのかが分かった。修学旅行は豊かさの象徴なのだ。 
≪短歌≫ 
・ 空の青 海の青さと はしゃぐ声 楽しかったな 三泊四日 
・ メンソーレ 沖縄らしい あいさつと 人の優しさ 忘れられない 
・ 笑い声 明るい中に まだ残る 癒えることない 争いの傷 
・ 海の青 空の青さと 混ざり合い サトウキビの葉 風になびいて   

・ めんそーれ なんくるないさ ちゅらかーぎー 沖縄方言 難しすぎる          平和祈念資料館 
 

進 路 説 明 会 

１０月２３日（木）に第１学年，１１月１３日（木）には第２学年の進 
路説明会が実施されました。 
第１学年の生徒は，自己の進路を考える契機とするため，各職業分野の 

専門家がいる会場（１８会場）のうち関心のある分野へ行き，仕事の具体 
的な内容や必要な資質等について説明を聞きました。 
第２学年の生徒は，自己の進路を決める契機とするため，商業・経済・経営 

・福祉等の学部がある大学及び，理容・動物・保育・自動車等の専門学校の計 
１０会場のうち１会場を選び，必要な資質と適性や今なすべきことなどについ 
て説明を聞きました。 
 

年 金 セ ミ ナ ー 

１１月２０日（木），第３学年生徒を対象に，公的年金制度の仕組みと 
基本理念を理解し，年金に対する意識を高めることを目的として，千葉社 
会保険事務局から年金教育推進委員の樫村一之氏を講師としてお迎えして 
年金セミナーが開催されました。 

     
戦争体験者による講話 第 1日目の昼食 マリン体験開校式 美ら海水族館  那覇空港ロビー 

食に関する仕事（レストラン・洋菓子） 

について説明中(第１学年) 

体育館でビデオも視聴しました 



チャレンジレッスン（総合的な学習の時間） 
１０月９日（木）から，総合的な学習の時間にチャレンジレッスンとして「簿記初心者講座」「障

害のある人について知ろう」「軽音楽教室」「英単語にチャレンジ」「浦高クリーン作戦」など様々

な講座が始まりました。これは２３講座あり，「ＯＢ開放講座」もこのうちのひとつです。 

    

ＯＢ開放講座もこれまでに５回実施されました。講義の概要と生徒の感想はホームページをご覧ください。 

    
 

  
  

  

 

 

 

 

生 徒 会 役 員 選 挙 
 １１月２０日（木）に行われた立合演説会・投票の結果，平成２０年度の生徒会役員はつぎのとお

りとなりました。開票結果は昇降口にも掲示されています。 

  会 長 三 浦 幸 子（２年Ｃ組） 

    副会長 木之内 瑞 希（２年Ｄ組）・ 金 子 奈津希（１年Ａ組） 

    書 記 村 上 め い（１年Ａ組）・ 瀬 川 陽 介（１年Ｃ組） 

    会 計 横 谷   豪（１年Ａ組）・ 木 村 健 力（１年Ｂ組） 

千 葉 県 新 人 大 会 出 場 
弓道 男子団体：宮里 翔(2 年)・桜井将人(2 年)・木村健力(1 年)・藤原 零(1 年) 

女子団体：根 真理子(2 年)・新井瑠夏(2 年)・尻高二十三(1 年)・田端沙織(1 年) 

男子個人：桜井将人(2 年)・新里光弘(2 年)・木村健力(1 年) 

女子個人：根 真理子(2 年)・新井瑠夏(2 年)・田端沙織(1 年)・坂本美咲(1 年) 

＊ 弓道部は，地域の大会でもつぎのとおり優秀な成績を収めています。 

市川市市民体育大会 男子団体 優勝: 浦安 A, 第２位: 浦安 B 

男子個人 優勝: 桜井将人(2 年), 第２位: 藤原 零(1 年) 

女子個人 第２位: 田端沙織(1 年) 

      浦安市市民弓道大会 男子個人 優勝: 桜井将人(2 年), 第２位: 宮里 翔(2 年) 

仮 設 校 舎 使 用 開 始 
 普通教室棟の耐震化工事に伴って，生徒は１１月２８日（金）から 
仮設教室を使用する予定です。工事の完了は，来年の７月を予定して 
います。 
 

11 月 20 日に実施されたときの様子（写真左から） 

「簿記初心者講座」（渡部） 

「障害のある人について知ろう（盲体験）」(下山) 

「軽音楽皇室」(川本) 

（  ）内は担当職員 

全学年のホームルームがここへ移り ます。  

第１回１０月９日（木）花田 幸雄 氏（３期生）浦安市ごみゼロ課「ごみゼロから始まる環境問題を考える」 

                鈴木 孝一 氏（５期生）[右] 浦安市教育委員会「改革から始まった新生浦安高へ望む」 

第２回１０月３０日（木）須賀 達春 氏（７期生）浦安市交通安全課「身近な交通安全（自転車問題対策）を考える」 

第３回１１月６日（木）泉澤 弥生 氏（３期生）浦安市立高洲保育園長「自分史から育児・子育てを考える」 

第４回１１月１３日（木）奥山 孝夫 氏（４期生）・前田 正成 氏（５期生）[右]  浦安市環境保全課 

「身近な生活から環境問題を考える」（写真上段左から） 

第５回１１月２０日（木）村田 美佐子 氏（４期生）浦安市企画政策課 「男女共同参画社会をめざして」(下段) 


